

Educación Superior de Cuba y Siria consolidan relaciones



La Habana, 14 feb (RHC) El ministro de Educación Superior de Cuba, José Ramón Saborido y su homólogo sirio, Atef Naddaf, firmaron este 14 de febrero, en La Habana, un acuerdo de colaboración que promoverá el intercambio de experiencias en el campo de la medicina, las ciencias farmacéuticas y otras áreas académicas.

El convenio fue formalizado en el contexto del XI Congreso Internacional de Educación Superior '[Universidad 2018](#)' que se efectúa en el Palacio de Convenciones hasta el próximo viernes día 16.

El titular sirio recordó que “nuestras relaciones son históricas, estamos unidos y nuestro enemigo es común”.

El ministro de Educación Superior de Siria anunció que están disponibles 10 becas para los jóvenes cubanos que quieran estudiar lengua árabe en esa nación.

Por su parte, Saborido explicó que un gran número de estudiantes sirios se graduaron en la mayor isla de las Antillas, y participan en cursos de postgrados.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155167-educacion-superior-de-cuba-y-siria-consolidan-relaciones>



Radio Habana Cuba